

Pflanzaktion im Stadtzentrum

Frühblüher auf die Brachfläche in der Kämmekenstraße 1-6 Halberstadt setzten vergangene Woche Kinder aus der Kita Gröperstraße und Sankt Josef gemeinsam mit Mitgliedern der Naturschutzgruppe Halberstadt. Die war an die Halberstädter Wohnungsgesellschaft (HaWo-Ge) mit der Idee herangetreten, auf einer der Abrissflächen im Stadtzentrum Frühblüher zu pflanzen. Nun folgte die Umsetzung. Gemeinsam mit HaWoGe-Mitarbeitern wurden 2.100 Blumenzwiebeln in die Erde gesetzt, wo sie im Frühjahr hoffentlich aufgehen.